

zu steigern. Zudem sollte das Lagerhaus zwar alt, aber nicht verfallen aussehen.

Bild 10: Zum Schluss der Ausgestaltung wurden an der Vorderseite der Rampen, im Bereich der Tore, gelb-schwarze Warnanstriche angebracht. Dies ist einfach zu bewerkstelligen und bringt etwas Farbe auf die graue Fassade. Die Nassschiebe-

bilder von Tchouchou Modélisme (www.tchouchou.fr) trage ich vorsichtig mit ein paar Wassertropfen auf.

Bild 11: Gesamtansicht der fertigen Fassade vor weissem Hintergrund.

Bild 12: Das Lagerhaus an seinem endgültigen Platz und im Einsatz. Die Bema-

lung mit der Airbrush ist für diese grossflächige Fassade eindeutig erste Wahl. Die Schnelligkeit der Ausführung in Kombination mit der Qualität des Finishes machen die Airbrush zu einem unverzichtbaren Werkzeug.

Auf das Dach werde ich in meinem nächsten Artikel eingehen.



11



12

